

Alistan pipas para surtir de agua a vecinos de Iztapalapa



Fin a las duchas;

ahora a bañarse a jicarazos

El nuevo corte de agua en Iztapalapa y Tláhuac es por las obras de la Línea 12 del Metro

Raúl Macías

La escasez de agua en las delegaciones Iztapalapa y Tláhuac, ahora por la construcción de la Línea 12 del Metro, está afectando a miles de personas, y ante tal situación toman sus precauciones, por lo que ya se encierran hasta los tambores, cisternas, cubetas y los lavaderos donde almacenarán el vital líquido. "Hay que regresar a la huftada como se dice vulgarmente a 'mentadas' por ser con una jicara".

Inclusive hay personas que han colocado limacos grises o tienen de dos para con ello evitar la falta del vital líquido, ello,

porque aseguran que las pipas con las que disponen las autoridades delegacionales son insuficientes para poder apoyar a los habitantes de estas demarcaciones, lo que agrava más aún la situación de miles de familias que sufren por la falta de lluvias que ponen a su nivel al Sistema Cutzamala.

Sin embargo, al ser de las delegaciones que en cada recorrido son afectadas en el suministro, los vecinos exigen al gobierno de la Ciudad de México que se tomen me-



Continúa en siguiente hoja

didas más drásticas contra quienes desperdician el agua al lavar sus automóviles, jardines y banquetas a manzanas, "pero también que se repare la tubería que tiene muchos años de servicio y ya se encuentran fisuras o rupturas".

Pero como esto es un problema que se debe tratar de manera administrativa, quienes padecerán los recortes por el suministro del Sistema Cutzamala, piden a las autoridades que no sean frecuentes los cortes a

las mismas delegaciones y municipios, porque esto representa un gasto mayor siempre para la misma gente que tiene que gastar dinero para comprar agua o darle al "pipero" por cada llenada de cubetas o cisterna.

"Cada que nos recortan el suministro de agua tiene un gasto extra para nosotros, porque para la comida debemos adquirir agua purificada, porque la que nos dan a través de pipas no sirve para ser consumida, solamente para lavar trastes y echarle agua al baño, y de bañarse en estos días, pues solamente regresando al baño de las 'tia tadas' porque nos echamos el agua con una jicama", aseguran.